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Ata da 15ª Sessão Ordinária realizada pela Câmara Municipal de 

Leópolis, Estado do Paraná, no dia 18 de maio de 2022. 

Compareceram os 09 Vereadores: Bruno Rafael Pinheiro de Souza, 

Edigar Henrique Leite, Ednaldo Aparecido Martins, João Aparecido 

da Silva, Orivaldo Toneze, Sandra Meires dos Santos, Silvana de 

Oliveira Fratoni, Waldecy Pereira dos Santos e William Rafael 

Mariano.  O Presidente Waldecy fez abertura dos trabalhos na forma 

regimental, agradeceu a presença de todos, solicitou ao Secretário 

Edigar que lesse a ata anterior, da qual foi discutida, aprovada e 

assinada por todos. Inscrito no Pequeno expediente: o Vereador Bruno 

parabeniza por outra feira da lua realizada com sucesso. Sugere que 

organizadores da mesma providenciem mais mesas e cadeiras para 

comodidade da população. Também questiona a melhoria do som, 

pois o mesmo estava ligado para ambiente fechado e não aberto. Em 

seguida, parabeniza o campeonato feminino que teve no Ginásio de 

Esportes no dia 15/05/2022. O Vereador Wiliam pediu a palavra e 

disse que o som não era para local aberto, conversou com pessoas que 

conheciam o rapaz que tem o som. O som não era de ninguém de 

Leópolis. A Prefeitura precisa cobrar a qualidade na hora da licitação. 

Dando início à Ordem do Dia: referentes aos Projetos de Lei nº 

013/2022, 014/2022 e 015/2022 foram colocados em discussões e 2ªs 

votações dos quais foram aprovados por todos. Os Vereadores Edigar, 

William e Ednaldo pediram respectivamente dispensas das 3ªs 

votações, todos concordaram. Na sequência, referente ao Projeto de 

Lei nº 04/2022 do Legislativo de autoria da Mesa Diretora, foi 

colocado em discussão e 2ª votação do qual foi aprovado por 6 votos 

favoráveis e 2 abstenções dos Vereadores João e Orivaldo. O 

Vereador Edigar pediu dispensa da 3ª votação, todos concordaram.  E 

não havendo mais nada a tratar, em nome de Deus o Presidente 

Waldecy encerrou os trabalhos.  

 


